

Habe gerade im [Lahstedter](#) gelesen daß die SGA zwischen dem A-Platz und dem B-Platz eine neue Sitzgruppe zum Ferienbeginn eröffnete.

Viele Freiwillige Helfer und Aktive haben den Wildwuchs an der Stelle entfernt, die Kreissparkasse hat die Bank gesponsert (deswegen bekommt sie nun auch ein Banner hier!), Florian Fricke von der Tischlerei Schwenke baute den Tisch und die Gemeinde tut auch noch was dazu.

Alles in allem, eine klasse Aktion, freut sich auch Ralf Gieseke und bedankt sich als 1. Vorsitzender der SGA bei allen Sponsoren.

{gallery}archiv/2010/lahstedter/16/sga{/gallery}